

Medienmitteilung 10.12.2025

Michaela Braun  
Leitung Marketing und  
Kommunikation  
+41 44 206 34 65  
michaela.braun@tonhalle.ch

—  
Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG  
Gotthardstrasse 5  
CH-8002 Zürich  
+41 44 206 34 40

—  
tonhalle-orchester.ch

## **Tonhalle-Gesellschaft Zürich: Marc Zahn stellt sich als neuer Verwaltungsratspräsident zur Verfügung**

**Verwaltungsratsmitglied Marc Zahn stellt sich an Generalversammlung vom 28. Januar 2026 als neuer Präsident der Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG zur Verfügung. Er wird die Nachfolge von Hedy Gruber antreten, die das Präsidium in neue Hände übergibt.**

Marc Zahn ist mit der Tonhalle-Gesellschaft Zürich durch seine bisherige Tätigkeit als Verwaltungsrat eng vertraut. «Die Tonhalle-Gesellschaft steht für Exzellenz, künstlerische Qualität und kulturelle Relevanz. Als Präsident werde ich mich dafür einsetzen, diese Stärke zu sichern und freue mich darauf, die Entwicklung dieser wichtigen Kultur-Institution der Stadt Zürich in einem herausfordernden Umfeld aktiv mitzugestalten.» Marc Zahn verfügt über langjährige Führungserfahrung mit ausgewiesener Expertise in der Finanzindustrie, im Treuhandwesen und in strategischer Unternehmensführung.

Hedy Gruber, Anfang 2025 als Präsidentin gewählt, übergibt die Aufgabe aus persönlichen Gründen. «Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich mit ihrem hervorragenden Orchester und der über Zürich hinaus strahlenden Präsenz ist für mich eine Herzensangelegenheit», erklärt Gruber. «Diese Verantwortung nach nur einem, dafür intensiven Jahr weiterzugeben, mag ungewöhnlich erscheinen. Doch ich habe den Schritt für mich persönlich beschlossen. Da mir die geordnete Nachfolge wichtig ist, stimmt er für mich und ich freue mich, dass sich Marc Zahn als Präsident zur Verfügung stellt. Ich danke allen herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und wünsche der Tonhalle-Gesellschaft für die Zukunft nur das Beste.» Der Verwaltungsrat dankt Hedy Gruber für ihren wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung der Tonhalle-Gesellschaft Zürich und für die gemeinsam erreichten Meilensteine. Während ihrer Amtszeit erhöhte die Stadt Zürich ihren Beitrag für die nächsten sechs Jahre um jährlich 1,75 Millionen Franken.

# TONHALLE ORCHESTER ZÜRICH

## **Tonhalle-Gesellschaft Zürich**

Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich ist eine der führenden Kulturinstitutionen der Stadt Zürich. Mit ihrem Sinfonieorchester prägt sie seit Jahrzehnten das kulturelle Leben von Stadt und Region. Sie führt pro Saison mehr als 150 Konzerte und Veranstaltungen unterschiedlichster Art durch. In Ergänzung zu den Konzerten in der renommierten Tonhalle Zürich, geht das Tonhalle-Orchester Zürich auf internationale Tourneen und trägt den Ruf Zürichs als lebendige Musikstadt in die Musikzentren der Welt hinaus. Marc Zahn soll als künftiger Präsident dazu beitragen, die künstlerische und organisatorische Stärke der Institution weiter zu sichern und auszubauen.